



On a tous un proche schizophrène

Depuis 2004, les Journées Francophones de la Schizophrénie sont l'occasion d'organiser fin mars, dans toute la francophonie, des manifestations qui visent notamment à informer et sensibiliser le public sur la schizophrénie.

Cette maladie, plus fréquente qu'on ne le croit (1% de la population est touchée), reste mal connue et encore trop souvent l'objet de préjugés ou de tabous.

Stands d'information et sensibilisation

Des activités de sensibilisation et des stands d'information où des professionnels de la santé, des membres de l'Association de familles et amis de personnes souffrant de schizophrénie (AFS), de l'Association neuchâteloise d'accueil et d'action psychiatrique (ANAAP), des intervenants du Foyer du Parc et du Centre neuchâtelois de psychiatrie (CNP) seront présents sur place pour répondre à vos questions.

Programme

-  **Neuchâtel:** Péristyle de l'Hôtel de Ville, mardi 17 mars de 11h à 19h
-  **Fleurier:** Marché public, vendredi 20 mars de 9h à 12h
-  **La Chaux-de-Fonds:** Marché public, samedi 21 mars de 9h à 12h

Contacts et informations



Centre neuchâtelois de psychiatrie

www.cnp.ch | info@cnp.ch
Tél. 032 755 15 00

Programme Profamille

Rosa Ferreira et Gwladys Baconnet
Infirmières, co-animatrices Profamille



AFS Neuchâtel

www.afs-schizo.ch | info.ne@afs-schizo.ch
Tél. 032 753 63 20

L'AFS (Association des familles et amis de personnes atteintes de schizophrénie) est une association à but non lucratif et reconnue d'utilité publique qui regroupe des proches de personnes atteintes de schizophrénie. Elle comporte une antenne à Neuchâtel et une antenne dans la région de Berne francophone.



BERNE
NEUCHÂTEL



anasp
association
neuchâteloise
d'accueil et d'action
psychiatrique

